
Выписка из протокола родительского собрания группы второго раннего 

возраста «Теремок» 

 
Протокол №1 

Родительского собрания группы №1 
МАДОУ «Детский сад №42» 

От 18.08.2023 год 
Всего – 22 человека 
Присутствовало: 20 человек 
Отсутствуют по уважительной причине: 2 человека 

Повестка дня 
1. Уведомление родителей о переходе на Федеральную образовательную 

программу (ФОП) 
1. Доклад воспитателя на тему: «В детский сад без слез!» 

2. Выбор родительского комитета.  

3. Разное 

 
Ход собрания 

1. По первому вопросу выступила заведующий детским садом Тишкина 

Н.В. Сообщила о том, что с 1 сентября 2023г. все дошкольные учреждения 

переходят на единую ФОП. 

Федеральная образовательная программа дошкольного образования 

(ФОП ДО) – это норматив, который был разработан с целью реализации 

нескольких функций: 

• Создать единое федеральное образовательное пространство для 

воспитания и развития дошкольников; 
• Обеспечить детям и родителям равные и качественные условия 

дошкольного образования на всей территории России; 

• Создать единое ядро содержания дошкольного образования, которое 

будет приобщать детей к традиционным духовно-нравственным и 

социокультурным ценностям, а также воспитает в них тягу и любовь 

к истории и культуре своей страны, малой родины и семьи; 
• Воспитывать и развивать ребенка с активной гражданской позицией, 

патриотическими взглядами и ценностями; 

Работать по ФОП наш коллектив начнет с 1 сентября 2023 года. В 

настоящее время идет изучение программы педагогическим коллективом, ее 

обсуждение. По своей сути ФОП ДО заменяет собой ООП ДО. Эти документы 

на первый взгляд похожи, однако между ними есть отличия. Прежде всего 

федеральная программа более детализирована. 
Главная особенность документа – он позволяет объединить 

образование и воспитание дошкольников в один гармоничный процесс. 



Еще одна отличительная особенность программы – воспитание 

патриотических чувств, любви и уважения к Родине. Также в документе 

сделан акцент на воспитании интернациональных чувств: уважение к людям 

других национальностей, вероисповедания, к их культуре и традициям. 
Решение: приняли к сведению. 
 

2. По третьему вопросу выступила воспитатель Махова Фатима 

Назировна с предложением: так, как группа уже сформирована- 

выбрать родительский комитет, для участия родителей в жизни 

детского сада и участия в реализации ФОП ДО. 

 

Решением голосования кандидатуры приняты единогласно. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Принять к сведению информацию из выступления заведующей о 

переходе на ФОП с 1 сентября 2023 года 
2. Педагогам и родителям осуществлять взаимодействие друг с другом. 

Стремиться к выполнению главной задачи, создание благоприятного 

климата для воспитания детей. 
3. . Принять к сведению рекомендации в адаптационный период. 

 
4. Утвердить родительский комитет в следующем составе: 

Председатель: __________ 

Члены: ______________ 

             ______________ 

 

Проголосовали :   За-20 человек 

                               Против-нет  

                               Воздержались-нет  
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